

Le club de judo de Port la Nouvelle prépare sa fin d'année et son 13° tournoi :

Au début, en 2004, c'était le tournoi de la ville de Port la Nouvelle avec des enfants allant jusqu'à la catégorie benjamins. Ce tournoi est ouvert sur le département avec quelques participations hors du département. Par la suite il y a eu une période intermédiaire avec l'aide de la communauté des communes. Depuis quelques années cette animation s'inscrit dans un circuit piloté par le comité départemental de l'Aude. Avec cette nouvelle formule les enfants acquièrent des points. Au terme du déroulement du circuit: les enfants (catégorie: poussin et poussine) peuvent obtenir soit le "samourai d'or, d'argent ou de bronze". Les dates à retenir sont: Narbonne le 15/12/2018; le 19 janvier 2019 à Port la Nouvelle, le 6 avril à Cuxac d'Aude, le 18 mai à Montréal, le 1 juin à Sigean. L'animation actuelle s'adresse aux sections suivantes: Eveil judo puis mini poussin, puis poussin.

Le 31 octobre de cette année nous avons accueilli des judokas belges avec aussi le club Catalan du JCC et des judokas narbonnais dont le JC Littoral. Cela faisait quelques temps que nous n'avions pas vu autant de ceintures noires sur les tatamis de Port la Nouvelle. Alex Lequevagues, notre enseignant et 5° dan était là avec Jean Luc Fronty 6° dan, pour organiser cet inter entraînement, aidés de l'enseignant du club belge et de David Arnaud.

Enfin le 20 décembre, nous ferons un entraînement commun et fêterons ensemble avec convivialité la fin de ce 1° trimestre, mais aussi Noël.